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Anfrage zum TOP Sachstand Asyl zur Ratssitzung am 05.04.2022 

 

Sachstand Asylbewerber und Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine im ersten Quartal 2022 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mans, 
 
hiermit stellen wir zur nächsten Ratssitzung folgenden Anfrage: 

1) Wie viele Asylbewerber wohnen insgesamt im Stadtgebiet? Wie sieht dort die Aufschlüsselung nach 

den Kriterien männlich/weiblich sowie Lebensalter 0 bis 17 Jahre, 18 bis 59 Jahre und 60 Jahre 

aufwärts aus? Wie hoch sind jeweils die Personenzahlen der zehn am stärksten vertretenen 

Herkunftsstaaten? 
 

2) Wie viele abgelehnte Asylbewerber im Stadtgebiet gelten als ausreisepflichtig? Ist mit einer 

zeitnahen Abschiebung jener Personen zu rechnen? Wenn nein: Warum nicht? 
 

3) Wie viele Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine wohnen insgesamt im Stadtgebiet? Wie sieht dort die 

Aufschlüsselung nach den Kriterien männlich/weiblich sowie Lebensalter 0 bis 17 Jahre, 18 bis 59 

Jahre und 60 Jahre aufwärts aus?  
 

4) Gibt es in der Gruppe von Kriegsflüchtlingen aus Ukraine Personen, deren Identität nicht zweifellos 

geklärt ist? Wenn ja: Um wie viele Personen handelt es sich? Wie sieht dort die Aufschlüsselung 

nach den Kriterien männlich/weiblich sowie Lebensalter 0 bis 17 Jahre, 18 bis 59 Jahre und 60 Jahre 

aufwärts aus? 
 

Begründung 
 

Die Verwaltung hatte zugesagt, zu jeder Sitzung des Rates der Stadt über den aktuellen Sachstand Asyl zu 
informieren. Die Anfragestellerin reicht nun die vorliegende Anfrage ein, da aus ihrer Sicht jene 
Sachbestandsberichte in den zurückliegenden Monaten zu wenig ins Detail gegangen sind. 

Mit freundlichen Grüßen  

 
 

Udo Schäfer 

Fraktionsvorsitzender 


